

A partir de petites phrases... < 14 novembre 2008 >

Déclaration

Depuis le début de 2008, la grande majorité de mes textes qui apparaissent dans différentes rubriques du site www.rtsr.ch sont aussi en ligne dans le BLOG RETINES hébergé sur les sites de deux quotidiens neuchâtelois **L'EXPRESS** et **L'IMPARTIAL**.

Ce texte intitulé « A partir de petites phrases », avec trois photos légendées, est donc comme toujours aussi en ligne dans LE BLOG RETINES

J'ai déclaré sur le BLOG RETINES, en y maintenant mon texte dont je ne sais pas s'il paraîtra dans les éditions réduites de demain, ma solidarité avec l'ensemble du personnel de la rédaction de **L'EXPRESS** et de **L'IMPARTIAL**, qui vient de se mettre en grève.

Fyly

Le 14 novembre 2008 - 22h35

Une petite phrase ou quelques courtes, cinglantes, c'est bien dans le goût du jour pour résumer un problème, qui va de l'anodin généralisable au grand (genre nettoyage au « karcher » !). Cela se produit aussi sur le petit écran. Deux exemples.

TSR 2, lundi 10.11.08, le « Doc » avec logo rouge en ouverture de premier rideau, une émission intitulée « Génération X: le porno ». Le logo se comprend à cause de la franchise des témoignages sous masques. Pas à visage découvert ! Révélateur ? Contradiction avec la franchise ? Il paraît, mais on en peut douter, que LES ados d'aujourd'hui – mieux vaudrait écrire DES ados – sous l'influence de la pornographie en effet envahissante ont parfois mécaniquement tout fait dans toutes les postures et des combinaisons à deux, trois ou plus. « Et la tendresse, bordel ! », où est-elle ? Et la sensualité, et l'amour, se demandait à juste titre une psy de Québec. Et celle-ci de lâcher une petite phrase attristée en guise de conclusion provisoire: «Et elles se font enfiler à sec» !!!



*Sous les pavés, la plage. Sous le masque, le visage.
Le masque est beau (Photo TSR)*

Rappel d'une devinette proposée la semaine dernière : « Obama devra être le gardien d'un système ultralibéral américain. Qu'importe la couleur du pelage du chien. Il reste un chien ». C'eut été encore plus percutant d'écrire le « pelage NOIR du chien » !



*Future producrice éditoriale d'"Infrarouge" dès janvier 2009 : Elisabeth Logean.
En guise d'interactivité, trouvera-t-elle mieux que les SMS en
direct dans une émission généralement différée ?
(Photo TSR)*

Réponse trouvée sur un de mes sites: « Infrarouge » ! C'était, en effet, le mardi 5 novembre 2008, le troisième de la première série des SMS passés en direct ; anonyme, bien sûr ! Provoc, maladresse, expression d'un proche du KKK ? Sais pas !

Mais voilà qui pose (non, re-pose) le problème de ces foutus SMS que nous sommes malheureusement rares à contester (le « conseil du public» de la RTSR conteste aussi, mais le « suivi » laisse à désirer). Il y a certes un filtrage, qui n'a pas bien fonctionné en l'occurrence. Et que l'on ne vienne pas mettre en cause le filtreur (ou la filtreuse). La responsabilité est celle des producteurs d'origine de l'émission (Romaine Jean et Michel Zendali) qui prétendent à l'interactivité par ces SMS anonymes et forcément contradictoires oscillant, selon eux, entre l'anodin et l'amusant. L'équipe d' « Infrarouge » va changer prochainement : Esther Mamarbachi et Elisabeth Logean oseraient-elles récuser l'héritage ? Le moment est favorable pour relancer la question !



Esther Mamarbachi, bien sûr. Petite remarque allant ailleurs: elle sera dès janvier à l'antenne d'"Infrarouge" chaque semaine. L"alternance, c'est fini. Le culte de la vedette s'amplifie. Dans le dossier de photos de la TSR, en suivant le même chemin de recherches, trouvé une image d'E.L et une quinzaine de E.M ! Demandé à une amie quelle image choisir parmi cette offre abondante et le pourquoi de son choix ! Réponse : "Professionnelle et sophistiquée !". Un compliment. Sur chaque image, un sourire.

Et un bien long SMS ! (Photo TSR)

Fyly